
 

                    

活動方針 

「ハンド イン ハンド」 

子ども・先生・保護者で手と手を取り合って、充実した中学生活を過ごせるよう協力していきま

す 

 

活動内容 

４月２５日 

正•副委員長選出 新旧引継ぎ 

 

６月 

活動方針決め 

 
 

 

活動方針 

『子どもたちが過ごしやすい環境で楽しく学校生活が送れるように協力し、活動していきます。』 

 

活動報告 

３月４日 

正•副委員長選出 新旧引継ぎ 

 

４月２５日 

学校行事登録制度の集計•仕分け 

「ふれあいひと声運動」日程•人数確認、担当決め 

 

６月５日 活動方針決め 

 

 

当日は 

『活動報告は最終ページをご参照ください。 

ふれあいひと声運動のお知らせ文章の準備をすすめていきます。日程は 10/2 と 10/7 を予定し

ています。』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
令和 7 年 6 月吉日 

保教の会 会員の皆さまへ  
小平市立小平第三中学校 

保教の会 会長 中島 亜美 
 

 

第 1 回 運営委員会だより 

 
令和 7 年 6 月 12 日（木）18 時 30 分～視聴覚室にて開催 

出席者 35 名 /出席された先生 校長先生・副校長先生・多和先生（10 組） 
 

 

■会長あいさつ■ 

本日はお忙しい中、第 1 回運営委員会にお集まりいただきましてありがとうございます。 

今年度の会長を務めます、中島亜美と申します。 

保教の会では、生徒たちが充実した学校生活を送れるよう力を合わせてサポートしてまいります。 

あわせて保護者の皆様方のご理解、ご協力をお願い申し上げます。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

■校長あいさつ■ 

本日はありがとうございます。 

運動会は延期での開催になりましたが、皆様のおかげでどの種目も削ることなく予定通り全種目を無事に

実施することができました。お手伝いの方々には休暇を取っていただくなどご迷惑をおかけし申し訳あり

ませんでした。 

2 学期は音楽祭もあります。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

≪連絡・報告事項≫ 
 

■本部より■ 

① 委員のしおりについて 

委員の皆さまには、すでに配信しております「委員のしおり」をよく読み、手順に従ってご活動くださる

ようお願いいたします。 

 

② 運動会のお手伝いについて 

6 月 5 日に無事に運動会が開催されました。 

雨天順延が続き、大変だったかと思いますが、先生方、ご準備などありがとうございました。 

また、お手伝い係を引き受けて下さった保護者の皆さまにもお礼を申し上げます。ご協力ありがとうござ

いました。 

 

③ 保教の会における活動の改善について 

今年度、保教の会における活動について、様々な改善を考えています。 

詳細は最終ページをご参照ください。 

 

■会計より■ 

① 保教の会会費について 

学納金と共に 7 月に口座引き落としを予定しています。同意書未確認の方につきましても、同意したとみ

なし、同じく 7 月に口座引き落としを予定しています。 

 

② 活動費について 

第一回運営委員会終了後に、各委員会とサークルの代表者に活動費をお支払いします。 

代表者の方は本会終了後この場にお残りください。 

領収書の宛名は『小平第三中学校保教の会』で発行してもらうようにお願いいたします。 

領収書が発行されるのであればキャッシュレス決済でも構いませんが、ポイントの利用はおやめください。 

また、来年度の予算申請書も一緒にお渡ししますので、令和 8 年 1 月 9 日までに提出をお願いいたします。 



 

③ 予備費について 

昨年度、第 1 回運営委員会にてテント購入の承認を得ており、1 月に 1 張購入しました。 

今年度も購入し学校に寄贈する予定ですが、数量については検討中です。 

 

④ 事務用品使用について 

コピー用紙等大量に使用した際、トナー等在庫残り 1 点を使用した際には本部までご連絡をお願いいたし

ます。 

 

⑤ 標準服リサイクルについて 

運動会前に体操着リサイクルを実施しました。 

2 回目は例年衣替え時期ですが、今年度から衣替えが廃止されたため、音楽祭前に実施予定です。 

3 回目は新入生に向けて説明会後を予定しています。  

 

■書記より■ 

「委員のしおり」に記載の通り、今後も各運営委員会開催の前日までに活動内容と発言予定内容を LINE

にて書記までお知らせください。 

また各委員会・サークルから発行する印刷物は、保管用として 1 部、PTA 室入口右側にある書記ボックス

の中に入れておいてください。 

印刷部数確認が必要な場合は、必ず職員室で許可を得た上で印刷室内に掲示の表をご確認ください。 

 

 

■各委員会・サークル・コーディネーターより活動方針・活動報告及び今後の計画について■ 

 

1 年学年委員より 

≪活動方針≫ 

「ハンド イン ハンド」 

子ども・先生・保護者で手と手を取り合って、充実した中学生活を過ごせるよう協力していきます。 

 

≪活動報告≫ 

４月２５日：正•副委員長選出 新旧引継ぎ 

6 月：活動方針決め 

 

≪今後の予定≫ 

さわやかコミュニティのお知らせ文書の配布に向けて準備を進めています。 

 

 

２年学年委員より 

≪活動方針≫ 

子どもたちが過ごしやすい環境で楽しく学校生活が送れるように協力し、活動していきます。 

 

≪活動報告≫ 

３月４日：正•副委員長選出 新旧引継ぎ 

４月２５日：学校行事登録制度の集計•仕分け 

「ふれあいひと声運動」日程•人数確認、担当決め 

６月５日：活動方針決め 

 

≪今後の予定≫ 

ふれあいひと声運動のお知らせ文書の準備をすすめていきます。日程は 10/2 と 10/7 を予定しています。 

 

  



 

3 年学年委員より

≪活動方針≫ 

卒業に向けて、子どもたちが楽しい１年間を過ごせるように応援していきます！ 

 

≪活動報告≫ 

3 月 4 日：委員長•副委員長選出 新旧引き継ぎ 

4 月 25 日：学年主任へ挨拶 ふれあいひと声運動実施日決定 学校行事登録申込書集計  

ふれあいひと声運動担当者選出 

5 月 2 日：ふれあいひと声運動のご案内発信 

6 月 3 日：ふれあいひと声運動実施 

(6 月 5 日：運動会と重なったことよりふれあいひと声運動中止) 

 

ふれあいひと声運動は暑さを懸念して 6 月に行いましたが、運動会の延期の影響を受け、1 日のみの実施と

なった点が残念でした。 

 

 

10 組より

≪活動方針≫ 

10 組では縦割りでの活動をメインに、上級生が下級生を思いやり下級生は上級生から学びながら共に成長し

ていきます。保護者も日々先生方と連携させていただきながら子供達の成長を支え促していきます。 

また、一人一人の良さを活かし、個性を伸ばすよう指導しています。 

 

≪活動報告≫ 

今年度 8 組から 10 組に学級名が変更になりましたが、6 名の新入生を迎え 19 名で昨年度までと変わらず

和気あいあいと活動しています。５月の運動会では練習から本番まで上級生が 1 年生をサポートしながら全

力で頑張りました。また、今年は個人種目がなくなったため、団長とチームを組んでリレーに初めて参加し

ました。 

今後 7/10～11 の宿泊学習に向けて準備を進めています。 

 

 

給食委員より

≪活動方針≫ 

小平市の献立作成委員会に出席し、生徒の健全な育成に寄与するよう努めます。 

また、保護者のみなさまに学校給食への理解を深めていただけますように給食試食会を開催します。 

 

≪活動報告≫ 

①4 月 25 日(金)5 月 7 日(水)  新旧引き継ぎ 

②5 月 27 日(火) 令和 7 年度第 1 回小平市献立作成委員会出席 

 

今年度の給食試食会について 

例年、2 学期の運営委員会の日に開催しているとのことで、今年度も第 2 回の運営委員会が行われる 11 月

27 日(木)を候補日として各所調整いたします。日程決定後、2 学期第 1 週のうちにご案内のお手紙を配布す

る予定です。 



 

小平市学校給食共同調理場運営委員より

≪活動内容≫ 

学期ごとに年 3 回（7 月・11 月・2 月） 小平市給食センターにて会議参加予定。 

（昨年度は、開始となったアレルギー給食や無償化、残食率などについて議論） 

任期は 6 月から翌年 5 月。 

 

3 年〜4 年に 1 度、市内中学校の保護者持ち回りの委員です。前回、三中にて委員を務めた記録が残ってお

りませんので今年度作成する資料を今後の参考に残していただけましたら幸いです。 

 

候補者選考委員より

≪活動内容≫ 

令和 8 年度の保教の会の役員を選出します。 

規約にのっとり、各学年適任者を選出します。役員候補者、選出会の準備をします。 

 

≪活動報告≫ 

4/25： 

〇参加者全員   保護者会後、顔合わせ、正副委員長決め、LINE グループ作成 

〇正・副委員長  新旧引継ぎ、会長に確認のうえ互選会候補日選定 

          旧正副委員長と副校長先生へご挨拶、互選会日の選定 

会長へ互選会日を報告 

〇委員長     引継ぎ内容、活動予定を Excel にて作成 

 

 

 

校外生活委員より

≪活動方針≫ 

学校・家庭・地域との良好な関係を築き、協力して安心・安全な生活が送れるように委員全体で協力し合い活

動します。 

 

≪活動報告≫ 

各地区の青少対総会に出席 

・二小：欠席  

・三小：開催なし 

・五小：5/9 

・八小：5/14  6/7 青少対まつり（前日準備 2 名、当日 3 名参加） 

・九小：5/24 

・鈴木小：5/9 

 

花小金井まつり（7/26～27）のパトロールについては確認中です。 

 

 



卓球サークルより

≪活動方針≫ 

心身ともに健康とリフレッシュを目的とし楽しく活動する。 

 

≪活動報告≫ 

4 月休み 

5 月 12・19・26 日 練習 

6 月 2・9 日 練習 

 

 

 

バレーボールサークルより

≪活動方針≫ 

経験あるなしに関わらずみんなで楽しくバレーボールで汗を流しています。 

興味のある方は是非ご参加下さい。 

 

≪活動報告≫ 

4 月 2・9・16・23・30 

5 月 7・14・21・28 

6 月 4・11 

19 時〜21 時 三中体育館で練習 

 

★練習日 毎週水曜日 19 時〜 

★場所 三中体育館 

11 月には親睦バレーボール大会に参加します。 

 

 

 

地域教育コーディネーターより

≪活動方針≫ 

できることをできる範囲で、生徒の中学校生活をボランティアを通じてサポートしていきます。 

 

≪活動内容≫ 

花と緑のボランティア、図書ボランティア、教科支援ボランティア 

地域未来塾、放課後質問教室の開室 

 

≪活動報告≫ 

地域未来塾…5/7 

放課後質問教室…6/12（1 年生 30 人 2.・3 年生 15 人 集中して勉強ができました）・6/13 

花と緑のボランティア…5/20 10 名参加 

図書ボランティア…5/27 13 名参加   

※例年より多くの方にボランティアにご参加いただきました。 

 

≪今後の予定≫ 

6/24 図書ボランティア 10:00～ 七夕飾り予定 

今後もボランティア活動へのご理解と協力をよろしくお願いいたします。 

 



 

≪審議事項≫ 
 

■本部より■ 

 

① 外部委託について 

運動会や音楽祭では保護者の皆さまのお力をお借りし、受付・自転車整理などのお手伝いをしていただいて

おりますが、これらを外部に委託したいと考えています。 

小平市内の他の市立中学校の PTA の中には、同じような業務を外部に委託している学校もあり、保護者の

方からも非常に好評だと伺っています。一日通して滞在してもらえるので、当番の引継ぎのような手間も無

く、また自転車整理もとても手際良く行なってもらえるなど利点が多くあるようです。 

今回、学校側からもご承諾いただけましたので、今年度 10 月 30 日に実施される音楽祭にて、実際にイベ

ント代行会社やシルバー人材派遣会社などへ業務を委託する提案をしました。 

 

➡ ２分の１以上の賛成を得られましたので、可決といたします。 

 

委託業者については、他校のクチコミや複数業者へ見積もりを取ることで、最適な業者を本部で選定します。 

来年度以降の外部委託については音楽祭でのトライアル結果に鑑み、第 2 回運営委員会にて審議予定です。 

また、新入生への保教の会の案内など、大量に印刷物が発生する際にも外部委託を検討しており、こちらも

第 2 回運営委員会にて審議予定です。 

 

 

② 保教の会 会費について 

保教の会会費は、ここ数年の支出や家庭数の増加から年額 1,200 円も必要ないため、減額したいと考えて

います。金額については検討中です。 

また、全生徒に還元することを目的に会費を集めているため、一部保護者による、本部役員・委員をやりた

くないから保教の会に入らない、会費を支払わないという回答には、上記目的を説明の上、家庭間で不公平

にならないよう対応していきます。 

 

→ 令和 8 年度定期総会にて決議予定 

    ※運営委員会にて臨時総会で決議予定とお伝えしましたが、正しくは令和 8 年度定期総会です。 

お詫びして訂正いたします。 

 

③ 予備費について 

予備費が 110 万円以上ありますが、これを漫然と繰り越す体制を変えたいと考えています。 

本来、在校生に還元するべきであるため、運動会で使用するテントを始め、学校側が必要とされている物を

購入して、なるべく残金をゼロに近付けます。 

購入する物品については検討中です。 

 

→ 第 2 回運営委員会にて審議予定 

 

 

 

     

♦次回の運営委員会について 

第 2 回運営委員会は、2025 年 11 月 27 日（木）18：30～視聴覚室で行います。 

会場準備は 2 年学年委員さんです。よろしくお願いいたします。                       


